

Noticias Manmin

Edición n.º 310 (Febrero, 2025)

Personas que tuvieron un encuentro con Dios

*Cuando exprese su corazón con palabras, la confianza se profundizará más.
¿Qué tal si intenta decir: “gracias”, “lo siento”, “te amo”?*



¡Fui sanado de herpes zóster muy doloroso!

Duyoung Jo | 55 años, Barrio Bang-yi, Distrito de Song-pa, Seúl, Corea

A principios de diciembre de 2024, comencé a sentir picazón en la axila derecha y en la parte derecha de mi espalda.

Al principio, pensé que era simplemente una dermatitis, pero al mirar más de cerca, noté que habían aparecido ampollas y sentí un dolor intenso, como si me estuvieran pinchando con una aguja. Incluso al rozar la ropa, el dolor era tan fuerte que resultaba incómodo para el diario vivir. Fui al hospital y, tras un chequeo, me dijeron que era herpes zóster.

El médico me dijo: “Habría sido mejor si hubiera venido antes de que se pusiera tan grave” y me recetó medicina, indicándome que debía observar la evolución y ajustar la intensidad de los medicamentos en función de ello.

Tomé la medicina de un día; no obstante, el dolor continuó, por lo que dejé de tomarla. Al reflexionar sobre mí mismo y sobre mis acciones y palabras, comencé a arrepentirme profundamente por las áreas en las que no



Antes de recibir sanidad / Después de recibir sanidad

había sido fiel en cumplir con mis deberes en la iglesia.

Antes de que apareciera el herpes zóster, tenía una gran carga debido al pensamiento carnal por los diferentes deberes que me habían sido encomendados.

Mientras me arrepentía, recordé una conversación que tuve con un evangelista en octubre del año pasado. Me di cuenta de que no se trata de hacerlo con mis propias

fuerzas y capacidades, sino que no soy nada sin Dios, que todo se hace con Su poder, y que todo lo cumplirá Dios Padre. Al comprender esto profundamente, mi corazón comenzó a llenarse de gozo y paz. Me volví lleno del Espíritu Santo como si hubiera recuperado el primer amor.

Cada día rocié la parte afectada con agua dulce de Muan. Durante el culto dominical de la mañana y las reuniones de oración de Daniel, recibí la oración de la Pastora Soojin Lee con fe.

Curiosamente, el dolor que persistió durante 3-4 semanas desapareció y la zona afectada fue sanada por completo. ¡Aleluya!

Al encomendar a Dios todo en vez de tener carga por mis deberes en la iglesia, he llegado a tener muchos más deberes este año que el año anterior.

A través de la sanidad del herpes zóster, experimenté el asombroso amor de Dios, que me guía hacia una fe más perfecta, y quiero avanzar con fervor para retribuirle a Su gracia.

¡La sombra en mis pulmones que se sospechaba que era cáncer pulmonar desapareció!

Boknam Jang | 57 años, Barrio Sang-do, Distrito de Dong-jac, Seúl, Corea

Desde el 18 de noviembre de 2023, comencé a sentir dolor en el lado derecho del pecho cada vez que respiraba, y el dolor era tan intenso, como si me estuvieran apuñalando con un cuchillo, que no podía estar sentado, de pie ni acostado.

Pensé: “Ah, uno puede sentir tal magnitud de dolor,” y empecé a buscar lo que debía arrepentirme. Primero me arrepentí por las veces que herí a otros con mis palabras.

Sin embargo, el dolor no desapareció y, al contrario, empeoró. Por ende, pensé: “Quizás pueda morir de esto.” Así que el 21 de noviembre fui a un hospital cercano.

Tras varios exámenes, el diagnóstico fue reflujo gastroesofágico, tenía fiebre de 38 grados, y me recetaron medicamentos, pero no los tomé.

Luego, la fiebre volvió y pasé varios días soportando ese dolor inmenso. Expulsaba flema amarilla con mucha dificultad, y sentía que, si la tragaba, mi garganta dolería aún más, así que, a pesar de lo difícil que era, tosía para expulsarla.

En la reunión de sanidad divina de noviembre de 2024, recibí con fe la oración de la Pastora Soojin Lee, y gradualmente el dolor fue desapareciendo. Después, aunque el dolor se fue, fui al hospital para obtener un diagnóstico preciso.

El resultado de las pruebas fue neumonía, y me recetaron medicamentos para tres semanas; sin embargo, nuevamente no los tomé. Luego, el médico observó una masa en el vaso sanguíneo del lado derecho del pecho y me dirigió al Centro de Cáncer del Hospital Severance de la Universidad Yonsei.

Al llegar al Centro de Cáncer y someterme a más pruebas, el médico me dijo: “La neumonía fue curada porque tomaste bien los medicamentos”. Y yo le respondí: “Yo no he tomado los medicamentos?”. El médico, enojado, me regañó, diciendo: “¿Para qué entonces vienes al hospital si no vas a hacer caso?”.

Luego, me recetó medicamentos nuevamente y me insistió en que los tomara, pero me acordé de la vez que había sido sanada de “linfadenitis tuberculosa”



por la oración de la Pastora Soojin Lee, así que no tomé los medicamentos.

Cuando fui para revisar los resultados, me dijeron que en la siguiente visita tendrían que hacer una biopsia y otros exámenes, por lo que me pidieron que me preparara para ser hospitalizada. No obstante, decidí no internarme y me fui del hospital.

Al día siguiente, la enfermera me llamó para informarme que la masa se había reducido y que no era necesario hacer la biopsia. Me dijo que los medicamentos parecían haberme hecho bien, y que debería pasar a recoger la receta para tres semanas.

Sin embargo, yo claramente no tomé los medicamentos, y un año después sigo completamente sana y sin dolor. Doy toda la gloria y gratitud a Dios quien me sanó.

Datos médicos

영상검사 CT& MR	
등록번호:	여/57세
주민등록:	
환자명:	장복남
영상검사 CT& MR	
검사명	CT Chest HR study (중양내과) (contrast)
검사방법	
검사일자	2024.03.06 20:38 촬영실 CT 64회(본관4층)
판독일자	2024.03.22 15:18
Description	Clinical information: R/O lung cancer Compared with previous CT dated 2024-01-09. Slightly decreased segmental consolidation in the right middle lobe, likely focal pneumonia. New centrilobular GGO nodules on right lower lobe posterior basal segment, likely bronchiolitis. No change of prominent LNIs in the left axilla and right hilar area, likely reactive change. Recommend further F/U ※조영제※ 게넨덱스 300주사(100ML/병)-CT용:1
판독의/전문원	남

▲ Antes de recibir la oración _ en la radiografía, se sospecha cáncer pulmonar

El programa ‘Solo la Biblia’ de la Pastora Soojin Lee se transmite en YouTube en varios idiomas

Este entrega la carta de amor de Dios oculta en la Biblia y el amor desbordante del Señor

Subtitulada en 13 idiomas como inglés, chino, japonés, español, ruso, francés, urdu, hindi, suajili, tamil, rumano y hebreo.

** Puede verlo escaneando el código QR.



“Recibí sanidad de la fractura de rodilla que debían operarme”

Changsook Won | 70 años, Barrio Dok-san, Distrito de Geum-cheon, Seúl, Corea

El 13 de octubre del año pasado, mientras cruzaba un paso de peatones por la noche, vi que el semáforo pasaba de verde a rojo, así que corrí rápidamente, pero tropecé y caí.

Mi rodilla izquierda me dolió mucho, al punto de que me resultaba difícil caminar, por lo que, con la ayuda de algunas personas cercanas, logré regresar a casa.

Al día siguiente, el 14 de octubre, recibí oración por teléfono de la Pastora Geumran Hwang, lo que alivió mucho el dolor. Para confirmar los síntomas, fui al hospital y me hicieron una radiografía.

El médico me dijo que mi rodilla izquierda estaba fracturada y que debía someterme a una cirugía; no obstante, decidí no operarme y solo me inmovilizaron la pierna con un yeso antes de regresar a casa.

Entonces, me detuve a reflexionar sobre por qué me había sucedido esto, y me acordé de momentos en los que no oraba con fervor, cuando vivía con ira, mal sentimiento, celos, juicio y condenación. Me arrepentí profundamente de todo eso.

Después, cada domingo durante el servicio dominical de la mañana, recibí con fe la oración de la Pastora Soojin Lee por los enfermos. El 29 de octubre, con la ayuda de mi esposo y de la servidora de mi zona, tomé un taxi para asistir a la reunión de oración por la llenura del Espíritu Santo dirigida por la Pastora Miyoung Lee para la parroquia china 2 y 3.

Cuando la Pastora Miyoung Lee oró por mí, recibí el fuego del Espíritu Santo en mi cabeza, espalda y piernas, lo cual me dio una



Foto rayo X



▲ Antes de recibir la oración _ Se observa fractura que incluye superficie articular.



▲ Después de recibir la oración _ Se dio la consolidación ósea.

sensación de calor y frescura. Al terminar la oración y regresar a casa, descubrí que el dolor había desaparecido y pude caminar apoyando mi pie izquierdo en el suelo.

Con el deseo de recibir una sanidad completa, comencé a escuchar la serie de prédicas: ‘El Mensaje de la Cruz’ y me arrepentí cada día de no haber cumplido con mi deber en la iglesia con todas mis fuerzas, etc.

En la madrugada del 1 de noviembre, después de la vigilia de viernes, tuve un sueño en el que vi a la Pastora Soojin Lee. Ella me dijo: “Levántate y camina.” Al despertar, sentí la certeza de que había sido sanada.

Inmediatamente me quité el yeso y, al mover la pierna, noté que podía caminar libremente sin la ayuda del bastón que había usado hasta entonces. ¡Aleluya!

Además, desde hace dos años tenía un bulto del tamaño de un tomate cherry en el lado izquierdo de mi cuello, y al lavar mi cara, me di cuenta de que también había desaparecido.

A fin de glorificar a Dios al confirmar médicamente esta sanidad, fui al hospital el 4 de noviembre para un nuevo chequeo.

El médico me dijo: “Las personas con fracturas tienen dificultad para levantar la pierna incluso después de un mes, pero el hecho de que puedas levantarla en tan solo tres semanas sin cirugía es un milagro. ¡La fractura está completamente curada!” ¡Aleluya!

Toda la gloria y la gratitud sean para Dios Padre quien sanó mi fractura de rodilla y me libró de la cirugía.



¡Una oportunidad especial para su felicidad y salud!
La reunión de sanidad rebosa de respuesta y bendición por
 la obra del fuego del Espíritu Santo
 Al participar, se manifestará un nuevo milagro en su vida.

El viernes 28 de marzo de 2025 a las 9:00am (Hora Colombia)

En la vigilia de viernes de la Iglesia Central Manmin

Expositora: Pastora Soojin Lee

Podrá participar en vivo en el canal de YouTube: ‘Manmin América’.

¿Por qué Jesús, el Hijo de Dios llevó una corona de espinas?

¿Cuál será el motivo por el que Jesús llevó una corona de espinas al venir a esta tierra para salvar a la humanidad pecadora?

1. Razón por la que Jesús derramó sangre al llevar la corona de espinas

Jesús derramó sangre al llevar una corona de espinas para redimir el pecado que el ser humano comete con su mente.

En la cabeza del ser humano existe el mecanismo de memoria que puede almacenar y emplear el conocimiento; allí se ingresa lo que ha aprendido al nacer junto con la percepción, ese es el conocimiento. Cada persona ha crecido en un entorno diferente con distinto aprendizaje; y aun habiendo aprendido una misma cosa, dependiendo de cómo la haya aceptado cada uno, sus valores y el criterio del bien y del mal varía.

A la reproducción de estos conocimientos, se le denomina: 'pensamiento'. Cada persona tiene un conocimiento diferente, por lo que, aun viendo una misma escena, alguien piensa que es bondad, mientras que el otro considera que es maldad. Satanás controla el pensamiento de una persona carnal, así que mayormente este no va de acuerdo con la verdad, la Palabra de Dios.

Por ello, debemos escuchar diligentemente la Palabra de Dios y tomarla como alimento en el corazón con un sí y amén para ir transformándonos.

2. ¿Cómo podremos desechar el pecado que se comete con la mente y pensar espiritualmente?

Cualquiera, al escuchar la Palabra de Dios, cree diciendo 'amén' si encaja con su pensamiento. Mas si no va con su

“Entonces los soldados
le llevaron dentro del atrio,
esto es, al pretorio,
y convocaron a toda la compañía.
Y le vistieron de púrpura,
y poniéndole una corona tejida
de espinas,”
(Marcos 15:16-17)

conocimiento o experiencia, no logra creer y piensa lo contrario a Su voluntad.

Al pensamiento opuesto a la voluntad de Dios, se le llama: 'designios o pensamientos de la carne' (Romanos 8:7). Y para desechar el pensamiento carnal que impide creer y obedecer a la Palabra de Dios, debemos derribar todo argumento y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios y llevar cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo (2 Corintios 10:5).

Entonces, ¿qué deberemos hacer para desechar el pecado que se comete con la mente? Debemos santificar el corazón. Si hay maldad en el corazón, es natural que surjan los pensamientos carnales. Si posee deseos de la carne, querrá seguir y tomar las cosas del mundo; y si estos se profundizan, deseará practicar las obras de la carne (Gálatas 5:19-21).

Los deseos de los ojos son el atributo que hace agitar el corazón y seguir lo carnal por medio de lo que ve con sus ojos y escucha por los oídos. Debido a estos deseos de los ojos, las personas van buscando cosas más seculares y lujuriosas.

La vanagloria de la vida es el atributo

que quiere jactarse a fin de alardear de sí mismo al seguir todos los placeres de la realidad. A causa de esta, desea ser exaltado y reconocido y, asimismo, tomar el honor y autoridad. Al desechar estos deseos de la carne, deseos de los ojos y la vanagloria de la vida, su corazón será santificado y podrá tener pensamientos espirituales que a Dios le agrada.

3. Dios preparó para que podamos llevar coronas hermosas en el Cielo.

Gracias a que Jesús llevó una corona de espinas y derramó sangre, se abrió el camino por el que cualquiera puede recibir el perdón del pecado cometido con la mente y llevar una bella corona en el Cielo más adelante.

Dependiendo de qué clase de vida haya llevado en esta tierra, está preparada su respectiva corona; al que se ha esforzado por desechar el pecado luego de aceptar al Señor, le será dada 'la corona incorruptible' (1 Corintios 9:25); al que ha glorificado a Dios al luchar contra el pecado hasta desecharlo y vivir conforme a la Palabra, le será dada 'la corona de gloria' (1 Pedro 5:4); y al que se santificó al despojarse de toda forma de maldad siendo fiel hasta la muerte por amor a Dios, le será dada 'la corona de vida' (Santiago 1:12, Apocalipsis 2:10).

Además, una persona que ha sido santificada completamente y ha cumplido bien su deber con la fe que agrada a Dios, podrá recibir 'la corona de justicia' (2 Timoteo 4:8) y 'la corona de oro' (Apocalipsis 4:4). El Dios de amor prepara como recompensa diferentes coronas según la magnitud de su santidad y fidelidad.

Español

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

Publicadora: Soojin Lee | Editor: Johnny Kim | Traducido por la Oficina de Misión Extranjera

73 Yeoidaebang-Ro 22-Gil, Dongjak-Gu, Seoul, Korea
(Postal code: 07056)

www.youtube.com/@Manmin_America

www.manminnews.com

Correo: manminhq@manmin.kr